

El alcalde y el concejal de Deportes en la inauguración. :: P. D. CRUZ

El campo de fútbol ya tiene los nuevos vestuarios y el graderío está a la espera

JARAÍZ DE LA VERA

:: P. D. SAMINO

El pasado fin de semana fueron inaugurados los nuevos vestuarios y servicios del campo municipal de fútbol de Jaraíz de la Vera, construidos en frente de los antiguos, ubicados debajo de la tribuna. Precisamente, para más adelante se ha dejado la terminación del graderío que irá encima de los nuevos, en los que se han invertido 180.000 euros, cuyas obras han sido ejecutadas por la empresa jaraiceña Fernández Cruz, S.L.

El acto de la inauguración estuvo

presidido por el alcalde, José Agustín Tovar Sánchez, acompañado de varios concejales y representantes de las asociaciones deportivas jaraiceñas. Tovar resaltó en su intervención las mejoras de las infraestructuras deportivas llevadas a cabo en la actual legislatura.

En el caso de los vestuarios, dijo, que aunque «no son de lujo, sí son muy dignos», pues los que hasta ahora han estado funcionando se encontraban muy deteriorados y su arreglo resultaba más costoso que hacerlos nuevos, por lo que el Consistorio se había inclinado por la última opción.

Festejos apela a la concienciación para contar con un 'Chíviri' limpio

TRUJILLO

La plaza será controlada para que no se ocupe con enseres que impidan el desarrollo normal de la fiesta

:: JAVIER SÁNCHEZ PABLOS

«Si queremos, podemos». Ese es el mensaje que más repitió ayer el concejal de Festejos, Cándido Fernández, en la presentación del cartel anunciador de la fiesta de 'El Chíviri', que tendrá lugar el domingo de Resurrección, 4 de abril. Como es ya tradición, miles de personas se reunirán en la plaza Mayor de Trujillo para cantar y bailar durante horas las canciones típicas de esta jornada.

Con ese 'podemos', el edil apela a la responsabilidad ciudadana para mantener la plaza lo más limpia posible durante este festejo, declarado de interés turístico regional. Cree que la mejor medida es que cada ciudadano actué como «voluntario» y deposite la basura que genere en los cerca de 40 contenedores que se reparten por el centro de la ciudad en este día. Sin embargo, tan sólo se llena el 30 por ciento de estos recipientes. «Ahí es donde radica el problema» de que la plaza se convierta en una alfombra de basura. A pesar de que el grado de ocupación sea bajo, el Consistorio volverá a ampliar el número de esos contenedores.



La plaza Mayor en la fiesta de 'El Chíviri'. :: JSP

Fernández también anuncia que se controlará que no haya una ocupación de vía con mesas, sillas o enseres gastronómicos que impidan el desarrollo lógico de la fiesta, como los bailes en corro. Para ello, se «harán recomendaciones» y se llevará a cabo algún tipo de medidas para evitar estas actuaciones que suelen darse cada edición de 'El Chíviri'. Además, el Consistorio estudia-

rá otras soluciones y así se lo ha hecho saber el concejal de Festejos a algún portavoz de la oposición, sin detallar a quien.

Cándido Fernández se muestra satisfecho de que haya un grupo vecinal que reivindique que no se desvirtúe esta fiesta regional. Y es que, hasta ahora, el Ayuntamiento «había estado sólo tirando de este carro» de la concienciación, con la rea-

lización de campañas y llamamientos, así como con la ampliación del servicio de limpieza. Ante este movimiento vecinal, el concejal indica que el Ayuntamiento está «abierto» a cualquier tipo de sugerencia, ya que «todos tenemos algo que decir». Sin embargo, cree que la solución no pasa por «crear un estado policial de cacheo a la entrada de la plaza Mayor», para que no se pueda acceder con determinadas viandas, según ha planteado ese grupo de ciudadanos. «Eso es ir en contra de la fiesta», añade.

El cartel

Además de ese mensaje de concienciación, Cándido Fernández explica en qué consiste ese cartel anunciador. Con una foto panorámica y con detalles del refajo típico, argumenta que se ha intentado recoger lo que significa este día festivo, con la plaza Mayor llena y con «el colorido del traje de la mujer». Para ese día, la Concejalía de Festejos ha invitado a los vecinos a que engalanen sus balcones con distintos tipo de mantos. Además, anima a que hombres y mujeres participen de la fiesta ataviados con sus trajes tradicionales. Ellas podrán llevar los refajos o las polleras y ellos podrán ir con sus vestimentas típicas.



Vídeo de la presentación en: www.hov.es

La Semana Santa arranca con poesías y saetas

MIAJADAS

:: J. SÁNCHEZ PABLOS

La Semana Santa de Miajadas echa a andar hoy con el festival de la 'Exaltación poética-musical de la saeta' en la iglesia Santiago Apóstol, a partir de las ocho de la tarde. En este acto, organizado por la peña 'Amigos del flamenco', actuarán el rapsoda José Luis Bernal, así como los cantaores Miguel de Tena, Rubito de Pará y Esther Merino.

La programación de estos días contempla actividades hasta el 5 de abril, que terminará con la romería del Santo.

La asociación de padres y madres del alumno del colegio Sagrado Corazón de Jesús llevará a cabo el 26 de marzo la representación de 'La pasión y muerte de Jesús', a partir de las nueve de la noche, en el mismo templo. Las procesiones en esta Semana Santa comenzarán el domingo de Ramos, con el paso 'Jesús en la borriquita hace su entrada en Jerusalén'. El siguiente desfile será el jueves, así como el Viernes Santo. Terminarán el Domingo de Resurrección con la procesión del Encuentro, con las imágenes de la Virgen del Rosario y El Resucitado.

La música también tendrá su protagonismo el 29 de marzo con el recital de saetas 'Villa de Miajadas' y con el XVII concierto de Semana Santa, a cargo de la banda municipal de música. Para los más pequeños habrá talleres el 30 de este mes.

La fiesta contará con un festival folclórico con Muérdago Folk

:: J. SÁNCHEZ

La fiesta, que cuenta con la colaboración de obra social de Caja Extremadura y de la Consejería de Cultura y Turismo, comenzará a las doce de la noche del 3 de abril. Durante tres horas, la orquesta Turgalium entonará los temas tradicionales de esta jornada. El domingo de Resurrección volverán a ento-

nar esas canciones a mediodía. Hasta las cuatro de la tarde, las miles de personas que participarán en esta fiesta, podrán cantar y bailar con 'Rafael de mi vida', 'Ay Chíviri, Chíviri, chon' o 'Trujillo es el pueblo más bello de España', entre otras letrillas populares.

A partir de las siete de la tarde, en la plaza Mayor, tendrá lugar el XXVII Festival Folclórico Chíviri. En esta ocasión, actuará el grupo Muérdago Folk. Se trata de un grupo que está unido a la música tradicional, que nació en 1984 en la comarca de Vera. Uno de sus componentes más característicos es el instrumento llamado rabel.

En la presentación de la fiesta, el director de Caja Extremadura en Trujillo, Vicente Acero, recuerda que la obra social de su entidad colabora desde la primera edición con este festival folclórico. Acero pide la participación de todos para que sea una fiesta importante.



CATÁLOGO 2010

VENTA AL POR MAYOR ARTÍCULOS RECLAMOS PUBLICITARIOS

Venta exclusiva para

Reclamistas - Publicistas - Serigrafistas - Artes Gráficas

SOLICITE NUESTRO CATÁLOGO GRATUITO

TELF. 924 22 92 15 - FAX 924 28 68 01 administracion@dosyherpublicidad.com